

500 Euro für die Feuerwehrjugend

■ Am 23. Juni veranstaltete **Bernd Messerschmidt**, Inhaber des REWE-Marktes in Kirchheim, das diesjährige Sommerfest für seine Kunden. Über mehrere Tage wurden auch Lose für eine Tombola für einen Euro verkauft.

Das Besondere: Jedes Los war ein Gewinn und so wechselten die vielen Preise zur Freude aller Kunden ihren Besitzer. Bereits auf dem Sommerfest übergab **Bernd Messerschmidt** an Bürgermeister **Manfred Koch** eine Spende von 1.250 Euro für den Spielplatzausbau in Kirchheim.

In der letzten Woche übergab **Messerschmidt** nun den Erlös der Tombola, der an viele verschiedene Einrichtungen verteilt wurde. Die Feuer-



Von links: Bürgermeister Manfred Koch, Marktleiter Christoph Materne, Bernd Messerschmidt und Mathias Reinmüller.

Foto: TVnews-Hessen.de

wehrjugend der Gemeinde Kirchheim erhielt 500 Euro, je 100 Euro erhielten die Sportgruppe Kirchheim und die Aulertaler Kindervolkstanzgruppe. **Manfred Koch** und **Mathias Reinmüller**, der

das Geld für die Feuerwehrjugend entgegen nahm, bedankten sich im Namen aller Kirchheimer für die großzügige Spende. „Es ist für mich immer wieder eine Freude, solche Gelder an

meine treuen Kunden weiter zu geben“, sagte **Bernd Messerschmidt** und kündigte im gleichen Atemzug an, dass er bereits die nächste Aktion „im Kopf“ hat. Eine tolle Sache...